

# Musikschule

*Adligenswil –  
Udligenswil*

## DAS SAXOPHON

Das Saxophon ist ein sehr junges Instrument und wurde erst 1840 erfunden. Man kennt es hauptsächlich aus der Pop-, Jazz-, Funk- und Bluesmusik. Es ist relativ leicht zu erlernen und hat die gleichen Griffe wie eine Blockflöte. Von Adolphe Sax war das Saxophon ursprünglich als Ersatz von Streichinstrumenten im Bläserorchester geplant und so hat es einen weichen, singenden Ton, der entfernt an ein Cello erinnert. Schnell wurde es von amerikanischen Jazzmusikern entdeckt und schon früh als Ersatz für die Klarinette eingesetzt, da es viel lauter ist und so besser gegen das Schlagzeug ankommt.

